



EMPFEHLUNG DES MONATS MÄRZ

Cuisenaire-Stäbe

Mit den Rechenstäben aus Holz erlangen die Schüler:innen erste Einblicke in mathematische Grundkenntnisse. Das Material bietet dafür zahlreiche Einsatzmöglichkeiten: ob Zählen, Legen, Sortieren oder Bauen – die Verwendung ist geprägt von Vielfalt.

Genutzt werden die Stäbe um den Umsatz des erlernten Wissen aus den Gebieten der Grundrechenoperationen sowie der Geometrie zu ermöglichen.

Durch die hohe Stückzahl der Cuisenaire-Stäbe ist auch die Arbeit in Gruppen problemlos möglich.

Durch die unterschiedlichen Größen und Farben kann die Hand-Auge-Koordination und Vorstellungskraft spielerisch trainiert werden und auch das Schulen der Feinmotorik findet im Umgang mit den Stäben Platz.



GRUNDLAGEN DER
MATHEMATIK

GRUNDRECHEN-
OPERATIONEN

GEOMETRIE

SPIELERISCH AKTIV

Das Material findet ihr
in **Fach 13** (Zahl und
Operation)

